



PRÉFET DU FINISTÈRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 20 mars 2023

Installation de la nouvelle sous-préfète de Morlaix, Mme PLOUVIEZ-DIAZ

Le Préfet Philippe MAHÉ salue l'installation de Françoise PLOUVIEZ-DIAZ dans sa fonction de sous-préfète de Morlaix, ce lundi 20 mars.

Mme PLOUVIEZ-DIAZ rejoint le Finistère au service de l'Etat après avoir exercé en qualité de sous-préfète de Coutances dans la Manche. Auparavant elle a servi au sein de la Préfecture de police de Paris et de la Direction générale des collectivités locales en tant qu'administratrice civile, corps qu'elle a rejoint en 2016 après une première partie de carrière au ministère du travail. Elle saura poursuivre l'accompagnement très important de l'Etat du territoire nord finistérien pour l'arrondissement de Morlaix, ainsi que les missions départementales qui lui sont confiées.

M. le Préfet s'indigne de la présence ostensible de manifestants déployant une banderole revendicative lors de la cérémonie d'installation tenue au monument aux morts en présence du maire de Morlaix, du sénateur Jean-Luc Fichet, des présidents des deux autres EPCI de l'arrondissement et de plusieurs maires de l'arrondissement.

Il tient à condamner fermement les propos tenus par ces personnes à la presse quelques minutes seulement après le recueillement, alors même que la sous-préfète venait de remercier les portes-drapeaux et saluait les élus.

Contact presse

Bureau de la communication interministérielle

Tél : 02 90 77 20 23 / 02 90 77 20 21

Mél : pref-communication@finistere.gouv.fr